

LA BOUM

Après notre randonnée au parc Merlet, nous avons eu droit à la boum que nous avons partagée avec nos camarades des 2 classes de Brive.

Il faisait très chaud, on transpirait. Il y avait de bonnes chansons et même un slow...

Il y avait même un bar où nous avons pu nous désaltérer et manger des bonbons.

Elsa : C'était super cool !!!

Eddy : C'était trop bien !

Evan : C'est super lol !

Mathéo : Il y avait une super ambiance.

Malo : J'adore, on s'amuse comme des fous.

Valentine : J'adore, on s'est amusé comme des fous.

Agathe : J'ai adoré, c'était trop cool.

Késia : J'ai adoré.



*On n'a pas une vie facile à
Chamonix !*

